
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

専門学校公務員ゼミナール 

令和 2 年度 

学校関係者評価報告書 

令和 3 年 6 月 30 日 

学校法人立川学園 専門学校公務員ゼミナール 

学校関係者評価委員会 



令和 2年度学校関係者評価について、下記のとおり評価結果を報告します。 

 

 

１．学校関係者評価委員 

  ①佐賀県高等学校 元教諭 吉丸彰浩 

  ②株式会社酉島製作所 佐賀支店担当部長 山口亀男 

  ③株式会社ＲＥＬＩ.ＳＴＹＬＥ 代表取締役 船津脩平 

  ④合同会社ＥＬ’s 代表社員 山本純一 

 

２．学校関係者評価委員会の開催状況 

  第１回委員会 令和３年６月 (持ち回り) 

 

３．学校関係者評価委員会報告 

  別紙のとおり 

 

 

  



（1）教育理念・目標 

【評価委員の意見】 

特に意見なし 

 

 

（2）学校運営 

【評価委員の意見】 

情報公開、事業計画、情報システムの整備など、学校運営については円滑に行われている

ものと評価できる。 

 

 

（3）教育活動 

【評価委員の意見】 

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、オンライン授業の整備と充実化を推進し

ている点については、時代の変化、社会ニーズへの即応と捉えられ、評価できる。今後も、

感染防止に努めながら、学生指導に望んでいただきたい。 

 

 

（4）学修成果 

【評価委員の意見】 

公務員専門学校として最も重要な役割である、公務員の合格については、高い合格率を維

持されており、十分な学習成果が出ていると推察される。今年度も高い合格率を維持される

ことを願う。また、簿記などの実務に役立つ資格取得の向上がなされたことは評価に値する。 

 

 

（5）学生支援 

【評価委員の意見】 

 コロナ禍における学生支援は、初めての取り組みも多く難しい側面があったものと推察

される。登校自粛中でもオンライン授業の展開により、学習の機会を確保できたことについ

ては評価できる。また、「高等教育の就学支援制度」対象校となったことは、経済的に困窮

する学生にも学習の機会を提供できるため、良かったと思う。 

 

 

（6）教育環境 

【評価委員の意見】 

 特に意見なし 



（7）学生の受入れ募集 

【評価委員の意見】 

 概ね、適切な募集活動をしているものと評価できる。 

 

 

（8）財務 

【評価委員の意見】 

財務基盤は安定しているといえるのではないか。 

 

 

（9）法令等の遵守 

【評価委員の意見】 

 公務員には高い倫理観、規律が求められると思うが、指導をする学校にもそれは求められ

るものと思う。法令遵守は当然なされているものと思うが、高い意識で遵守されることを望

む。 

 

 

（10）社会貢献・地域貢献 

【評価委員の意見】 

 公務員を目指すうえで、奉仕の精神を学ぶボランティア活動は積極的に行うべきである

と思うが、コロナの感染予防に努める中では、難しい局面であったのではないか。感染予防

に努め、無理なき範囲での活動していただきたい。 

 

 


